

FDP Wehrheim

## **SCHUMANN UND KASPAR IM FDP-KREISVORSTAND**

19.10.2022

---

**Hochtaunus.** Die FDP Wehrheim ist auch künftig mit zwei Kräften sehr gut im Vorstand der Hochtaunus-FDP vertreten. Bei der Kreismitgliederversammlung am 01.10.2022 in Oberursel wurde **Klaus Schumann** erneut zum Beisitzer in den Kreisvorstand gewählt. Neu als Beisitzerin im Kreisvorstand ist **Tanja Kaspar**.

**Ulrike Schmidt-Fleischer**, bislang stellvertretende Kreisvorsitzende hatte aus beruflichen Gründen nicht mehr für den Kreisvorstand kandidiert. Sie wurde von der Versammlung zur Ersatzkandidatin im Wahlkreis 23 Hochtaunus I für die Landtagswahl 2023 bestimmt. Direktkandidat ist der Bad Homburger **Philipp Herbold**. Der 39-jährige Jurist wurde auch im Amt des Kreisvorsitzenden bestätigt.

Direktkandidat für die Landtagswahl 2023 im Wahlkreis 24 Hochtaunus II ist der Steinbacher **Dr. Stefan Naas**, der auch weiterhin stellvertretender Kreisvorsitzender ist. Naas ist ehemaliger Bürgermeister von Steinbach (Taunus), Mitglied des Landtags und designierter Spitzenkandidat der FDP Hessen für die Landtagswahl 2023. Ersatzkandidatin ist **Monika Brauer** (Oberursel).

Bei der Kreismitgliederversammlung standen auch Delegierten-Wahlen an. Dabei wurden die Wehrheimer **Andreas Bloching** und **Klaus Schumann** zu Delegierten für die Landesvertreterversammlung im Dezember in Wetzlar gewählt. Schumann und Bloching sind auch Delegierte für die Landesparteitage der Liberalen in 2022 bis 2024.

"Wir freuen uns sehr, dass Wehrheimer Kräfte auch im neuen Kreisvorstand gefragt sind und von den Mitgliedern in den Kreisvorstand gewählt wurden. Klaus Schumann steht nicht zuletzt für hohe Sachkompetenz und auch für Kontinuität in diesem Gremium. Tanja Kaspar wird den Kreisvorstand sicher bereichern, gerade was die politische Arbeit im Bereich der sozialen Fragen betrifft. Bedanken möchte ich mich bei Ulrike Schmidt-

Fleischer für ihr bisheriges Wirken im Kreisvorstand", so Wehrheims Ortsvorsitzender Andreas Bloching.

Die FDP Wehrheim gratuliert allen gewählten Mitgliedern des Kreisvorstands und wünscht ihnen eine erfolgreiche Zeit, ebenso den gewählten Direktkandidaten Philipp Herbold und Dr. Stefan Naas für den bevorstehenden Wahlkampf zur Landtagswahl.

*Foto: Der neu gewählte Vorstand der FDP-Hochtaunus, darunter auch der wiedergewählte Kreisvorsitzende Philipp Herbold (hinten, Mitte), Direktkandidat für die Landtagswahl 2023 im Wahlkreis Hochtaunus I, und Dr. Stefan Naas (vorne, leicht knieend), Direktkandidat für die Landtagswahl im Wahlkreis Hochtaunus II. Mittendrin: Tanja Kaspar (6te von rechts). Auf dem Bild fehlt der wiedergewählte Wehrheimer Klaus Schumann, der krankheitsbedingt nicht an Versammlung hatte teilnehmen können.*